



# 河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第9号》

2024年7月19日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

## 1年生 冒険活動教室に行ってきました

スローガン 『一致団結』 ～絆を深め思い出に残る冒険の森～

7月4日（木）から6日（土）までの2泊3日、宇都宮市冒険活動センターにおいて冒険活動教室を実施しました。3日間を通して仲間との友愛を深め、また各種活動に積極的に取り組むことで実力を養ってきました。これまでの先輩と同様、「協力する」「時間を守る」等の行動もしっかりとできました。この経験を、明日からの学校生活に生かしてほしいと思います。

4日（木） 1日目



5日（金） 2日目



6日（土） 3日目



## 明日から夏休みです

明日20日（土）から夏休みが始まります。41日間の長い休みとなりますが、まずは規則正しい生活を心がけ、健康・安全に注意して8月30日（金）の授業再開日を迎えてほしいと思います。もちろん、学習への取組や趣味に没頭する、特技を伸ばすことにも時間を費やしてください。

熱中症や新型コロナウイルス等の感染症が心配ですが、これまで通り対策を万全にして過ごすようにしましょう。2024年夏、有意義な夏休みにしてほしいと思います。

〔県総体速報〕 各競技の結果は次号に掲載します。

祝 ソフトテニス部 男子・女子ともに**関東大会出場**

明日20日（土）以降も県総体は続きます。引き続き応援をお願いします。

## スクールバンドフェスティバルに参加しました

14日(日)宇都宮市文化会館において、第53回宇河地区スクールバンドフェスティバルが開催され、本校吹奏楽部が出場しました。今回は2曲演奏し、河中サウンドをホールいっぱいに響かせてきました。



## 表彰朝会を行いました

17日(水)表彰朝会において、賞状等の伝達を行いました。受賞した皆さん、おめでとうございます。



## 職員研修を行いました



17日(水)の放課後、宇都宮市中央消防署河内分署の方を講師にお招きし、窒息事故応急処置及び心臓蘇生のための胸骨圧迫とAEDの使い方について実技研修を行いました。毎年行っている研修ですが、改めてその重要性や使用方法について確認することができました。いざという時に役立てたいと思います。



## 専門委員会・中央委員会がありました

16日(火)に専門委員会、18日(木)に中央委員会がありました。中央委員会では、専門委員会からの報告と文化祭の内容について検討しました。引き続き、夏休み後の活動もよろしくお願いします。



## 民生委員・児童委員・学校が懇談会を開催



18日(木)放課後、本地区の民生委員・児童委員の皆様と学校との懇談会を開催しました。昨年に引き続き、対面での情報交換会ができました。今回のご意見を、今後の学校教育活動に生かしていきたいと思ひます。